

Stv. Kuxdorf zweifelt die jetzige Berechnung der Benutzungsgebühren an und weist drauf hin, dass damit auf die Vereine erhebliche Belastungen zukämen; diese übernehmen wichtige ehrenamtliche Tätigkeiten für Stadt und Bürger. Auch Stv. Pütz erwartet durch die Einführung von Hallengebühren mehr Schaden als Nutzen für die Stadt.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat folgenden Beschluss:

Der Rat beschließt die Festsetzung und Erhebung von Benutzungsentgelten für die Nutzung von Sportstätten in Höhe von 2,50 € pro Erwachsenentrainings-, Erwachsenenübungs- und Erwachsenenwettkampfstunden ab dem 01.01.2013.

Der Kinder- und Jugendsport bleibt entgeltfrei.